

- Favorite Korea + Nami Island & Mt Sorak -

Hari 1 : JAKARTA - INCHEON (SEOUL)

Pada hari ini berkumpul di Bandara Soekarno-Hatta untuk bersama-sama memulai perjalanan menuju ibukota negara Korea, Seoul.

Hari 2 : INCHEON - NAMI ISLAND - MT. SORAK

(Makan Siang, Malam)

Pagi hari Anda akan diajak mengunjungi / melewati Gyeongbok Palace, National Museum (Setiap hari Selasa Gyeongbok Palace & National Museum tutup, maka akan digantikan ke Changduk Palace), & Blue House. Kemudian Anda diajak mengunjungi Nami Island yang merupakan salah satu tempat shooting drama TV Korea terkenal Winter Sonata. Kemudian Mengunjungi Petite France - desa bergaya Perancis yang juga menjadi tempat shooting "You Who Came From The Star" Anda diantar menuju Mt. Sorak untuk bermalam.

Hari 3 : MT. SORAK - SEOUL (Makan Pagi,Siang, Malam)

Hari ini Anda akan mengunjungi Great Bronze Statue, Shinheungsa Temple dan bila cuaca memungkinkan, Anda akan diajak naik ke puncak Gwonggeumsong Fortress dengan menggunakan cable car (Jika Cuaca Memungkinkan). Siang hari melanjutkan perjalanan menuju Everland (termasuk tiket) theme park terbesar di Korea yang memiliki roller coaster kayu pertama, kemudian anda akan diantar menuju kembali ke Seoul untuk bermalam.

Hari 4 : SEOUL (Makan Pagi, Siang, Malam)

Hari ini Anda akan diajak city tour melewati Blue House, mengunjungi Gyeongbok Palace - istana besar dan dibangun pada Dinasti Jeoson. National Folklore Museum yang mengoleksi 2.240 artefak dan alat alat yang digunakan oleh masyarakat Korea pada masa lalu sampai sekarang. Setelah makan siang, Anda akan diajak untuk membuat makanan khas Korea, Kimchi dan mencoba pakaian khas Korea, Hanbok. Anda memiliki waktu bebas untuk berbelanja di Ginseng Shop, Red Pine Shop, Amethyst shop, Cosmetic Shop, Duty Free Shop dan Myeongdong Street yang terkenal. Malam hari Anda juga akan diajak menyaksikan Nanta Show, pertunjukan non verbal yang berhubungan dengan kuliner yang sangat terkenal

Hari 5 : SEOUL - INCHEON ?JAKARTA

(Makan Pagi)

Tibalah kita pada akhir perjalanan tour kali ini, Anda akan diantar kembali ke tanah air. Semoga perjalanan ini membawa kenangan manis yang tak terlupakan. Terima kasih atas partisipasi Anda dan sampai jumpa pada acara Wahana Travel lainnya.